

平成28年2月26日

大麻生小学校 保護者・地域の皆様

熊谷市立大麻生小学校
校長 渋谷 昌美

平成27年度 大麻生小学校「子供と学校のためのアンケート」集計結果

余寒の候、保護者や地域の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。
さて、12月に保護者と教職員で標記のアンケートを実施いたしました。集計結果がまとまりましたのでお知らせいたします。このアンケート結果をもとに、全教職員で今後の教育活動の改善に努めて参りますので、今後とも本校の教育にご理解ご協力をお願いいたします。

(回答率 95%)

4 : そう思う 3 : まあそう思う 2 : あまりそう思わない 1 : そう思わない

学校教育目標 : 「知・徳・体」のバランスのとれた「学力」を身に付け、 21世紀を豊かに生きる児童の育成			
目指す子ども像 「進んで学びよく考える子」について		保護者 平均評価	教職員 平均評価
1	「大麻生小学校のスタンダード」で示した学習規律が身に付いている。	3.0	3.1
2	授業の内容が良くわかると言っている。(良くわかる授業をしている。)	3.1	3.1
3	授業で学んだ基礎基本の学習内容が身に付いている。	3.1	3.0
4	学校の授業に興味関心を持ち、意欲を持って取り組んでいる。	3.1	3.1
5	継続して家庭学習に取り組んでいる。	3.1	3.3

・「進んで学びよく考える子」の評価は、昨年度とほぼ同じ結果です。家庭学習に継続して取り組んでいる児童が、昨年度2.8より大きく向上したので、引き続き家庭と連携しながら、基礎・基本の定着を図っていきます。さらに、よくわかる授業を工夫し、本校の課題である思考力、表現力の育成を目指していきます。

目指す子ども像 「友だちと仲良くできる子」について		保護者 平均評価	教職員 平均評価
6	目を見て明るいあいさつができる。	3.1	2.6
7	呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする事ができる。	3.1	2.7
8	「ありがとう」「ごめんなさい」と言うことができる。	3.2	3.2
9	友だちをたくさんつくっている。	3.5	3.4
10	道徳の授業で学んだ内容が身に付いている。	3.1	2.9
11	思いやりのある言葉を使うことができる。	3.1	3.0

・「友だちをたくさんつくっている」は、保護者、教職員ともに評価が高かったです。一方「明るいあいさつ」と「元気な返事」の実践は、今後も重点的に取り組まなければならない本校の課題と考えています。道徳で学んだことが実行に移せるように、地域や家庭と連携し、道徳的実践力を伸ばしていきます。

**学校教育目標：「知・徳・体」のバランスのとれた「学力」を身に付け、
21世紀を豊かに生きる児童の育成**

目指す子ども像 「最後までやり抜くたくましい子」について		保護者 平均評価	教職員 平均評価
12	進んで体育の授業やマラソン・体力貯金に取り組んでいる。	3.0	3.0
13	朝ご飯をしっかりと食べることができる。	3.6	3.7
14	食後に「歯みがき」をする習慣が身に付いている。	3.2	3.2
15	清掃活動がしっかりとできる。	3.1	2.9
16	読書の習慣が身に付いており、多くの本に親しんでいる。	2.9	3.1

・「朝ご飯をしっかりと食べる」は、保護者の皆様のおかげで高い評価です。今後とも4.0を目指してご協力をお願いします。今年度、新体力テストで学校全体で大きな成果を上げることができました。体力づくりと読書習慣については、概ね良くできている児童が多いのですが、個人差が大きいので、学校でも工夫して取り組ませたいです。また、清掃活動についても、継続して指導をしていきたいと思ひます。

「本校の教育活動」について 等		保護者 平均評価	
17	先生方が子供たちにわかりやすい授業をしている。	3.4	
18	困ったことや悩みを学校（担任）に相談しやすい体制ができている。	3.1	
19	学校・学年便り・ホームページ等で学校の取組の様子がよくわかる。	3.3	
20	掲示物、花、植木等、校舎内外の環境整備に力を入れている。	3.2	
21	家庭で3減運動や「保護者のスマートフォン4つの実践」に取り組んでいる。	3.1	

・今年度、算数の研究を中心に、わかる授業を目指して取り組んできました。また、今年度だけで学校のホームページを250回以上更新し、閲覧者が延べ12万人を超え大幅に増えました。来年度も、教職員が一丸となって「子供たちも職員も、笑顔と意欲と思いやりに溢れる、明るく元気な学校」を目指していききたいと思ひます。また、3減運動とスマートフォン4つの実践への取組を引き続きお願いします。

主なご意見（複数記述をまとめています）

- こちらから挨拶してもできない児童や声の小さい児童が多いです。もっとあいさつ運動をがんばってほしいです。
- 最近、あまり治安がよくない状態なので、地域と学校の関係が深まるような活動を増やし、地域全体で子供たちを見守っていききたい。
- 学習面や生活面で、子供の個性を理解、把握していただき臨機応変に対応してほしいと思ひます。
- 校長先生をはじめ、先生方の子供たちに対する愛情ある取組に感謝いたします。
- ほとんどの児童が大森生中に行くので、出前授業や学校行事など、小中連携事業をもっと増やしてもよいと思ひます。
- 子供が楽しそうに学校に行っているのよかったです。
- 会社を休まなくてはいけないので、学校行事をもう少し少なくしてほしいです。
- 故障箇所や危険箇所は修理や交換をして、学校の設備をきちんと使えるようにしてほしい。
- 校舎は古いですが、全体的にとてもよい学校だと思ひます。
- 登校指導の地域の方々や保護者の人数を考えてほしいです。
- アンケートのとり方を改善してほしい。

※貴重なご意見をありがとうございます。検討して、改善できるところは改善し、今後の教育活動に生かしていきます。